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ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 2 UCM TALCA. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA SERVICIO E INCLUSIÓN – TRANSPARENCIA Y FINANCIAMIENTO. 

 

FECHA:   Jueves, 29 de noviembre de 2018 

LUGAR:   Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO:  16:12 Hrs. 

HORA TÉRMINO:  17:15 Hrs

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA  VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL  VRAC

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  

MARLENNE MACAYA SAZO  ACADÉMICO DEPTO DE ENFERMERÍA 

GERARDO OJEDA  DAI 

BARBARA MARTIN VERA  CCEE EDUCACIÓN ESPECIAL

JAVIERA PRADO  CCEE EDUCACIÓN ESPECIAL 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos  

 Se cumple con lo comprometido por VRAF respecto a los arreglos en Federación. 

 Estudiantes deben pintar la federación como estaba acordado. (pendiente) 

 Llamado a cuidar la infraestructura. 

 Cualquier destrozo al interior del edificio federativo, será responsabilidad de los CCEE y 
Federación 

 Estudiantes crearán un afiche o adhesivo para publicar al interior de salas de estudio, para 
cuidarlas (pendiente) 

 15 de noviembre cuenta pública FEUCM. (no realizado) 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por miembros de la mesa. 

Damos inicio a la sesión a las 16:12 horas. 

DGE  informa  sobre  los  compromisos alcanzados  con Federación y que a  la  fecha  se encuentran 
pendientes, como por ejemplo pintar el edificio federativo. 
Se llega acuerdo con estudiantes que el pleno será responsable de pintar, con plazo hasta el 30 de 
diciembre, de lo contrario será DAI quien deba asumir esta responsabilidad, no asegurando que no 
se pinten los murales que se encuentran en el exterior. 
 
VRAC da la bienvenida a las estudiantes y se alegra de la presencia de representantes de Ped. en 
Educación Especial. 
 
Estudiantes plantean el Diseño Universal para trabajar los temas de inclusión. 
VRAF,  señala  que  en  gran  parte  se  encuentra  contemplado  en  el  marco  legal  e  incluido  en  la 
carpeta que presento la universidad sobre acceso inclusivo. 
Para dar respuesta a la ley, la universidad informo inclusividad en 1° piso. 
Se instalará un ascensor en el edificio de enfermería. 
Estudiantes, señalan uso accesible para todos, con flexibilidad e información fácil de entender. 
VRAF, indica que hay cosas que son ideales y no siempre alcanzables en primera instancia. 
Primero buscamos los accesos, debido a los requerimientos de la sociedad más que de la ley. 
Se realizan mantenciones preventivas. 
VRAC, indica que se ha avanzado en muchos aspectos, sobre todo en ser una universidad inclusiva 
y multicultural. 
Hoy 26 estudiante participan del PARI, incluyendo a estudiantes que participaban en las mesas de 
trabajo. 
Estudiantes  indican que  las puertas del Edificio de Aprendizaje Autónomo son muy pesadas, a  lo 
cual se les señala que se está al tanto del problema por lo que serán cambiadas. 
Estudiantes  solicitan  contar  con  una  sala  disponible  que  pueda  ser  utilizada  en  caso  de que un 
compañero tenga un accidente y no pueda movilizarse a la sala asignada. 
DGE, indica que es un tema de gestión y perfectamente se puede realizar el cambio de sala. 
VRAC, existen 6 estudiantes con movilidad reducida, los cuales son prioridad 1 en la asignación de 
salas, la idea es realizar un uso eficiente de los recursos. 
Estudiantes solicitan poder incrementar la adquisición de libros auditivos. 
Se les indica que existe una aplicación. 
 
Jardín Infantil 
Estudiantes  plantean  la  problemática  que  les  crea  la  no  existencia  de  extensión  horaria  en  el 
jardín, ya que muchas veces llegan tardes a sus módulos. 
DGE señala que realizará las gestiones para consultar la posibilidad. 
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Sesión finaliza a las 17:15. 
 
 
Acuerdos 

 Estudiantes se comprometen a pintar el edificio federativo antes del 30 de diciembre, ya 
que Federación no lo hizo. 

 Invitación a revisar Plan Maestro (se encuentra en Biblioteca y fue entregado en su 
momento a Federación) 

 Fijar reunión con estudiantes para tratar algunos temas específicos. 

 Promocionar los beneficios de la Biblioteca Digital. 

 Solicitar a través de DGE, reunión con Integra, para ver extensión horaria en el Jardín. 
 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA 
PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA 

MARCELO CASTILLO RETAMAL   
KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI   
MARLENNE MACAYA SAZO   
DANTE VALDERA   
GERARDO OJEDA 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 
   

 


